

L'espérance lentilloise—fanfare de Saint-Pierre-la-Palud : un tremplin



■ L'ensemble harmonie de l'espérance lentilloise-fanfare de Saint-Pierre-la-Palud. Photo Jacques LASCOUTOUNAX

Née en 1984 de deux unités musicales, l'espérance lentilloise-fanfare de Saint-Pierre-la-Palud présidée par Julien Berger depuis 3 ans regroupe 35 musiciens. C'est un tremplin musical pour les jeunes, dont 12 sont âgés de 7 à 16 ans. Elle rassemble de nombreux instruments : des cuivres, trombones, batterie, cymbales, grosse caisse... Elle est dirigée par le chef Philippe Coquard et le chef adjoint Gaylord Mougenot.

L'harmonie participe à de nombreuses manifestations

L'espérance lentilloise—fanfare de Saint-Pierre-la-Palud a participé pour la première fois

en 2015 à deux grandes manifestations, demandant une préparation spéciale pour participer à quatre heures de défilé avec la fête de la Mouseline à Tarare et la fête de la cerise à Bessenay.

D'autres manifestations sont au calendrier de l'ensemble musical : la Sainte barbe (mineurs de Saint-Pierre, pompiers de la commune), Sainte Cécile, les classes, des fêtes locales, des manifestations officielles comme le 14 juillet ou le 11 novembre... et des concerts avec la réception d'autres groupes musicaux. Son répertoire est très varié avec des musiques militaires ou hymnes et musiques actuelles modernes.